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Title

(EN) WATER PURIFICATION DEVICE
(FR) DISPOSITIF DE PURIFICATION DE L'EAU

Abstract

(EN)
A device (1) for purification of water driven by gravity through a purification unit be- tween an upper
dirt water container (2) and a lower clean water tank (3) that may be sealed against the
environment for preventing contamination. The device may also be provided a vent tube (12) for
venting of air from the upstream side of a membrane in the purification unit. Advantageously, the
tube (12) extends upwards to the upper edge of the dirt water container (2). Also a backwash
system may be integrated, the system comprising a receptacle (8) for accumulation of the
backwash water to prevent consumption thereof by mistake.
(FR)
La présente invention concerne un dispositif (1) de purification de l'eau qui est entraînée par
gravité à travers une unité de purification située entre une cuve supérieure contenant de l'eau
sale (2) et un réservoir inférieur contenant de l'eau propre (3) qui peut être hermétiquement isolé
de l'environnement pour prévenir toute contamination. Ledit dispositif peut également
comprendre un tube d'aération (12) destiné à évacuer l'air situé du côté amont d'une membrane
dans l'unité de purification. De manière tout à fait avantageuse, ledit tube (12) se prolonge vers le
haut jusqu'au bord supérieur de la cuve d'eau sale (2). Un système de contre-lavage peut
également être intégré, ledit système comprenant un réceptacle (8) destiné à recevoir l'eau de
contre-lavage afin d'éviter que cette dernière ne soit consommée par erreur.
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